

# Sortie Rando-Patrimoine samedi 30 mars 2019 Le CAILAR – petit village du Gard



## Rando-Patrimoine

*Randonnées pédestres à la découverte du patrimoine bâti de nos villages et de la nature environnante.*

## LE CAILAR

**SAMEDI 30 MARS 2019**

*à 14h en covoiturage*  
**devant l'horloge de CODOGNAN**

Au cours de cette balade d'environ 5 kms nous ferons une boucle par les digues qui protègent ce charmant village des crues du Vistre ou du Rhône.

Nous visiterons l'église, le temple et les incontournables arènes. Nous serons accompagnés par M. André Blanc qui connaît parfaitement son village. Balade facile sans dénivelé !

- Le départ étant prévu à 14h, il est recommandé de venir quelques minutes avant pour organiser le covoiturage.
- En cas de mauvais temps, une affiche sera déposée devant la bibliothèque pour un éventuel report.
- Ouvert à tous les adultes et enfants accompagnés. Les chaussures de marche sont conseillées.

Renseignements : 06.37.14.56.34

Des recherches archéologiques permettent de mettre à jour de nombreux vestiges des temps anciens.





Le CAILAR est un village de Camargue où les traditions camarguaises sont toujours très respectées. Sur cette photo, entraînement de la course à la cocarde dans le plan des arènes du village. (voir fiche N° courses camarguaises)



L'église du village, l'une des plus anciennes de nos villages, est dédié à Saint Etienne



Inscriptions gravées dans la pierre, sur le fronton de la porte d'entrée.





9<sup>ème</sup> centenaire  
de l'église  
saint Etienne  
célébrée  
le 15 décembre  
1991

EN CE DIMANCHE  
15 DECEMBRE 1991  
A ETE CELEBRE  
LE 9<sup>ème</sup> CENTENAIRE  
DE L'EGLISE  
SAINT ETIENNE  
PAR SON CURE André DUBE  
ET EN PRESENCE  
DU CONSEIL PAROISSIAL  
Albert GUYOT  
Simone ANOAL  
Ghislaine ALLES  
Marie Louise ARNAUD  
Aimé SALERT



Clocher de l'horloge





Clocher du temple  
protestant



La promenade à charrette, tirée par deux chevaux, permet de faire la visite du village de façon agréable et bucolique.



Le lavoir où les lavandières du village venaient laver le linge.



Chaque village a son charme particulier.

Avec les découvertes archéologiques  
les villageois peuvent s'imaginer la vie  
au temps ancien.